

Jugendgeneralversammlung des Oelder TC Blau-Weiß



Bild v.l.: Alexander Beller, Nick Treichreb, Lukas Brockschnieder, Bernd Stehmann, Mika Kapteina, Anna Brockschnieder, Lena Noack, Jana Schmänk, Sören Gnida, Lars Markowski, Petra Schmänk und Jonas Makel.

Im Januar fand die Jugendgeneralversammlung des Oelder TC Blau-Weiß im Clubhaus an der Hans-Böckler Str. 10 statt. Die Jugendverantwortlichen Petra Schmänk, Lukas Brockschnieder und Bernd Stehmann konnten mehr als 30 Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Trainer begrüßen.

In der Sommersaison 2013 nahmen zehn Jugendmannschaften am Spielbetrieb des Westfälischen Tennisverbandes Bezirk Ruhr – Lippe teil. Gruppensieger wurden die Juniorinnen U 15 II und die Junioren U 12 I. In der Endrunde um den Kreismeister belegten beide Mannschaften den zweiten Platz. Alle anderen Mannschaften erreichten vordere und mittlere Plätze. Erfreulich war, dass fast immer alle Mannschaften in kompletter Besetzung zu den Spielen antraten und keine Spiele ausgefallen sind.

Bei den auf der heimischen Anlage durchgeführten Kreismeisterschaften wurde Jana Schmänk Kreismeisterin, Alina Volbracht belegte den vierten Platz.

Bei den ebenfalls auf der OTC Anlage durchgeführten Endspiele der Stadtmeisterschaften konnten Nick Teichreb (U 12), Mika Kapteina (U 14), Alexander Beller (U 18), Alina Volbracht (U 14) und Lena Noack (U 16) die Titel der Oelder Stadtmeister -innen erringen. Weitere Saisonhighlights waren das Jugendzelten, der Besuch der Gerry Weber Open und das Engagement bei der Bundesligaspielen der Herren 30 Mannschaft des OTC.

Auch im letzten Jahr ließen sich drei Jugendliche zu Schulsportassistenten ausbilden, um die Kooperation mit der OGS Von-Ketteler Schule fortzuführen.

Die Jugendverantwortlichen bedanken sich bei den Eltern, Trainern und den Vereinsverantwortlichen für die Unterstützung der Jugendabteilung. Ein besondere Dank ging an die Mannschaftsverantwortlichen, ohne deren Einsatz für ihre Mannschaften ein Spielbetrieb nicht möglich wäre und der Arbeit des Platzwartes Helmut Reiprich, der es trotz des langen Winters schaffte, die Tennisplätze in einen hervorragenden Zustand zu versetzen und diesen die gesamte Saison zu halten.

Für die Saison 2014, die Anfang Mai beginnt, ist geplant, dass wieder zehn Jugendmannschaften zum Spielbetrieb gemeldet werden. Weitere Aktionen sollen der Besuch der Gerry Weber Open, Zelten, Vereinsmeisterschaften und Jugendfeten sein.

Die Jugendvertreter Malina Reckordt und Alexander Beller wurden altersbedingt verabschiedet. Als neue Jugendvertreter wurden Jana Schmänk und Mika Kapteina einstimmig gewählt. Nach sechs Jahren engagierter Arbeit als Jugendwartin stellte sich Petra Schmänk aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl. Alexander Beller wurde von allen Anwesenden einstimmig zum Nachfolger als Jugendwart gewählt.

Zum Abschluss der Jugendgeneralversammlung wurden wie in jedem Jahr die Besten der Leistungsklassenwertung des Jahres

2013 geehrt. Sieger bei den Jungen wurde Nick Teichreb (510 Punkte) vor Alexander Beller (370), Jonas Makel (230), Lars Markowski (230) und Mika Kapteina und Marius Hellweg (je 210).

Bei den Mädchen gewann Jana Schmänk (1745) vor Lena Noack (1340), Lisa Köster (700), Anna Brockschnieder (600) und Alina Volbracht (590).